

LTW-28

Bewerbung

Landesdelegiertenversammlung & Wahlversammlung am 10. & 11. Mai in Idar-Oberstein

Initiator*innen: Heidi Veit-Gönner

Titel: Heidi Veit-Gönner (KV Mainz-Bingen)



Für das Wir

Mit wachsender Beunruhigung müssen wir zuschauen, wie unsere offene Gesellschaft mehr und mehr gezielt gespalten wird.

Für mich ist es der richtige Weg, im Kleinen, in unseren Kommunen, gegenzusteuern. Dies ist meine Hauptmotivation, mich einzubringen.

Ich bin Mutter dreier erwachsener Kinder.

Ich arbeite halbtags in einer Apotheke.

Ich bin selbständig mit einem kleinen Cateringunternehmen.

Ich bin 2. Beigeordnete in unserer Ortsgemeinde.

Ich bin Beauftragte für Migration und Integration in unserer Verbandsgemeinde.

Ich bin im Vorstand der Grünen unserer VG.

Bei der letzten Kommunalwahl haben wir aus dem Stand vier Sitze im Gemeinderat erzielt. Die Zeit der absoluten Mehrheit ist vorbei, wir können und müssen endlich miteinander sprechen.

Und dann komm ich daher und zeige meine Bereitschaft, mich zur Beigeordneten wählen zu lassen. Unsere Verwaltung besteht aus zwei Männern und zwei Frauen, jede Fraktion ist vertreten.

Wir zeigen, dass wir gemeinsam - trotz schwieriger Haushaltslage - viel erreichen können.

Zu meinem Geschäftsbereich gehören Mobilität, Umweltschutz, Tourismus, Ehrenamt und Kultur.

Ich möchte Menschen zusammenbringen, ich wünsche und fordere Kommunikation, Austausch, gegenseitige Unterstützung.

Ja, beim Blick in meinen Kalender muss auch ich manchmal schlucken und ich habe immer wieder die Befürchtung, dass etwas oder jemand (das bin manchmal ich) vergessen wird bzw. zu kurz kommt. Aber ich trete mit großer Überzeugung für das an, wofür die Partei, die nach vorne schaut, die Mut vermittelt, die sich mit Fakten und Wissenschaft steht.

Ich möchte Zuversicht vermitteln, auch wenn auch mir manchmal das Kopfindensandstecken naheliegender erscheint.

Angst und Hass sind nicht meins. Es ist unfassbar, dass wir, die wir für die Grundwerte der Demokratie einstehen, so viel Negatives, so viele Anfeindungen erfahren.

Durch Ideen, die unserer Gemeinschaft gut tun, hoffe ich auf eine Verbesserung des Umgangs.

Nahbar, ansprechbar, dabei sein.

Gerade bauen wir einen Teil unseres Parks um. In Eigenleistung mit engagierten Bürgerinnen und Bürgern.

Ein schattiger Platz für Begegnungen, für Kunst, für Kultur, für schöne Stunden entsteht.

Für das Starkregenkonzept bin ich mit verantwortlich.

Wir erarbeiten ein Tourismuskonzept.

Das Heimatmuseum wird neu konzipiert.

Radwege, auch für Pendlerinnen und Pendler, sind in Planung.

Die kommunale Wärmeplanung ist auch bei uns ein großes Thema. Für mich wird hier Zeit vergeudet,

Entscheidungen werden hinausgezögert, wir verlieren unfassbar viel Zeit. Windkraft wird konsequent

verhindert. Wir arbeiten daran, viele unserer Liegenschaften und künftig auch unsere Bürgerinnen und Bürger mit selbst produzierter Energie zu versorgen.

Mit meiner Kandidatur möchte ich ein Gesicht der Grünen sein, mit dem sich hoffentlich auch Wählerinnen und Wähler außerhalb unserer Blase identifizieren können.

geboren 1971

kaufmännische Ausbildung

selbständig

Beigeordnete

veit-goenner@gruene-vg-bodenheim.de